



ULSTER COUNTY LEGISLATIVE NEWS

ULSTER COUNTY NEWS INFORMATION

OFFICE OF THE COUNTY LEGISLAUTRE
244 FAIR STREET, 6TH FLOOR
KINGSTON, NY 12401

MEDIA CONTACT INFORMATION

• PHONE 845-340-3900
* EMAIL LegislativeNews@co.ulster.ny.us
• FAX 845-340-3651

Legislature.UlsterCountyNY.gov

Para Publicación Inmediata:

5 de Febrero de 2024

La Legislatura busca candidatos para formar parte de la Junta Directiva de la Agencia de Recuperación de Recursos del Condado de Ulster

(Kingston, NY) – El Presidente de la Asamblea Legislativa del Condado de Ulster, Peter Criswell, anunció hoy que la Asamblea Legislativa del Condado de Ulster está buscando activamente candidatos para formar parte de la Junta Directiva de la Agencia de Recuperación de Recursos del Condado de Ulster. Estos puestos de voluntariado ofrecen una excelente oportunidad para que las personas dedicadas contribuyan a nuestra comunidad y tengan un impacto positivo en los esfuerzos de gestión de residuos del Condado.

Se invita a los candidatos interesados a enviar sus solicitudes lo antes posible para ser considerados para estos importantes puestos en la junta. La Legislatura del Condado puede revisar las solicitudes de forma continua, por lo que se recomienda enviarlas con anticipación para garantizar una consideración completa. No se considerará ninguna solicitud después del Viernes 28 de Febrero de 2025.

Los miembros de la junta directiva recién nombrados cumplirán mandatos que expirarán el 31 de Diciembre de 2027. Es importante señalar que todos los miembros de la UCRRA prestan servicios de manera voluntaria, sin remuneración, y permanecen en el cargo hasta que se designe a sus sucesores y estos cumplan con los requisitos. Los funcionarios electos no son elegibles para desempeñarse en la Junta Directiva de la UCRRA.

Únase a la Junta Directiva de la Agencia de Recuperación de Recursos del Condado de Ulster y contribuya a un futuro sustentable para nuestra comunidad. Envíe su solicitud hoy mismo para que se lo tenga en cuenta para esta oportunidad crucial de dar forma a las prácticas de gestión de residuos y las iniciativas ambientales en el Condado de Ulster.

SOLICITE EN LÍNEA

Envíe el formulario de solicitud y cargue la carta de presentación, el currículum y los materiales de apoyo en:

línea: <https://ulstercountyny.granicus.com/boards/w/ca047f2b7ef517c0/boards/49165>

Agencia de Recuperación de Recursos del Condado de Ulster (UCRRA)

La UCRRA es una corporación de beneficio público formada con el propósito de desarrollar, financiar e implementar un programa integral de gestión de materiales en todo el condado. La Agencia gestiona los residuos sólidos de acuerdo con las políticas descritas en el Plan de Gestión de Residuos Sólidos del Estado de Nueva York, titulado “[Estrategia de gestión sostenible de materiales para el estado de Nueva York – Beyond Waste](#),” y el Condado de Ulster [Plan Local de Gestión de Residuos Sólidos](#).

La Agencia es responsable del cumplimiento de las leyes, normas y reglamentos Estatales y Federales en relación con la gestión y las obligaciones a largo plazo de las instalaciones de gestión de residuos sólidos cerradas y las instalaciones que actualmente funcionan bajo su control directo. Las responsabilidades de la Agencia también incluyen la educación y los esfuerzos de divulgación pública para alentar, apoyar y fomentar la participación del público con respecto a la reducción, reutilización, reciclaje y compostaje de partes del flujo de residuos sólidos existente. [Obtenga más información sobre UCRRA](#).

###